

**BOLETIN DE PRENSA**

Boletín No. 4155  
Ciudad Universitaria, 04 de marzo de 2022.

**En mayo el Congreso Internacional de  
Investigación Transdisciplinar en Ciencias Humanas**

Para promover espacios de diálogo y favorecer la discusión epistemológica, teórica metodológica y la práctica frente a las emergencias y problemáticas sociales, del 18 al 21 de mayo próximo se llevará a cabo el Cuarto Congreso Internacional de Investigación Transdisciplinar en Ciencias Humanas, que lleva por título: Los desafíos del diálogo transdisciplinario frente a las emergencias, organizado por el Centro de Investigación Transdisciplinar en Psicología (CITPsi) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM).

Entrevistada en Radio UAEM el pasado 3 de marzo, Gabriela López Aymes, jefa de Desarrollo de Investigación, informó que dicho congreso se realiza en el marco de la celebración del Día del Psicólogo y contará con simposios, talleres y diversas conferencias magistrales a cargo de ponentes de prestigio nacional e internacional, especializados en áreas del conocimiento con las ciencias humanas y sociales.

López Aymes, anunció que algunas de las ponencias y conferencias serán en los temas de educación física y mental, trabajo de organizaciones, ambiente y sustentabilidad, inclusión, universidad, violencia, cultura y paz, en las que también convergen temas y ejes transversales así como estudios de género, la pandemia de Covid-19 y metodologías innovadoras de investigación en emergencias.

El cuarto congreso será completamente virtual por lo que las personas interesadas en participar, podrán entregar su resumen hasta el 13 de marzo y, una vez que se les apruebe, podrán inscribirse a los talleres pre congreso con seis temáticas diversas relacionadas con la cultura de paz, que hoy dijo, es un tema que les invita a reflexionar y trabajar en este tipo de asuntos.

“Desde la fundación del CITPsi en el año 2013, los objetivos que trabajamos van enfocados a atender diversas problemáticas desde la salud mental hasta el cuidado al medio ambiente, temas relacionados con lo humano y lo social”, dijo.

Agregó que otras temáticas del congreso que serán analizadas, serán: Estrategias y modelos de intervención en desastres; Espacios y prácticas para la paz; La Multimodalidad de la enseñanza; Comunicación en salud: narrativas y posibilidades prácticas para la reflexión y la acción; Acciones Estratégicas de Resiliencia ante las crisis, por lo que subrayó que es una gran oportunidad para que desde la virtualidad, se acerquen personas de diferentes partes de México y otros países, en los tres días de trabajo.

Algunos de los conferencistas magistrales son: Daniel Stokols, doctor por la Universidad de Carolina del Norte-Chapel Hill, parte de su investigación se centra en el estudio de la interacción de las personas con su entorno social y físico, especialmente cómo influye ésta interacción en la salud personal y pública; Raymundo Mier Garza, lingüista por la Escuela Nacional de Antropología e Historia, doctor en Filosofía por la Universidad de Londres, y profesor investigador de la Universidad Autónoma Metropolitana-Xochimilco, en el Departamento de Educación y Comunicación; Juana Juárez Conejero, doctora en Sociología de la Universidad Católica de Lovaina (UCL), Bélgica, quien durante los últimos años ha sido consultora de la Organización Panamericana de la Salud y del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo.

Las personas interesadas pueden obtener mayor información en la página: <http://citpsi.uaem.mx/coniitch> o bien, en el correo electrónico: [coniitch.citpsi@uaem.mx](mailto:coniitch.citpsi@uaem.mx).

*Por una humanidad culta*  
Una Universidad de excelencia